
Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle
Social do Fundo de Manutenção da Educação Básica e de

Valorizaçâo dos Prolissionais da Educação

Reunião Extraordinriria para mudança da representante do segmento

Secretaria Municipal de Educação, Eleição e Posse dos Membros

Conselho do CACS- FUNDEB.
Aos 25(vinte e cinco) dias do mês de agosto do ano de 2023 (dois mil e vinte

e três), as 09:00h, na sede da Secretaria Municipal de Educação, situada na

Praça Coronel Emesto, no 29, reuniram-se os membros do Conselho do

FUNDEB, com mandato vigente de2023 a2026, o motivo desta reunião esta

pautado da representante do segmento da Secretaria Municipal de Educação e

o afastamento da presidente eleita Givalda Silva Santos Costa em 29 de

dezembro de 2023, protocolou nesta secretaria o pedido de licença médica

para cuidar de sua genitora, onde foi concedido a mesma se afastou de suas

atividades laborais de sala de aula e também do conselho. O outro motivo é a

substituição do suplente da representação da Secretaria Municipal de

Educação, Kátia Cilene Moura Santana onde a mesma foi nomeada pelo

poder executivo municipal como Dirigente Municipal de Educação, após a

exoneração da Sr" Adriana Silva Santos. Atual secretária iniciou a reunião

dando boas-vindas aos presentes. Logo em seguida, falou que com o

afastamento da presidente colocou em votação a nova chapa para presidente

Maria Raquel dos Santos Moura e vice Irailma Moreira Costa Santos, pois o

conselho não está vencido, mas temos que atender a nova Lei e as mudanças

do novo CACS FIJNDEB, onde houve alterações nas representações' Foi

justifrcada a ausência de alguns conselheiros, pois estavam trabalhando e não

puderam se ausentar do trabalho, foram os representantes dos Estudantes da

Educação Brísica, do Poder Executivo Municipal, Escola do Campo e dos

Professores. A Senhorita Kátia Cilene Moura Santanq disse ainda que a nova

portaria será assinada pelo prefeito municipal e publicada- Ela também

abordou acerca da importância do Conselho do FUNDEB, bem como da

responsabilidade de seus integrantes e da necessidade de participar das

reuniões. O CACS FUNDEB é composto pelos conselheiros e seus

segmentos: Representantes dos Professores, Titular: Givalda Silva Santos

Costa, suplente: Maria Jovelina Silva Costa, para Representantes do Poder

Executivo Titular: Sulyanne de Jesus Lima, Suplente: Gilvânia dos

Santos, para Representantes dos Pais de Alunos Titulares: Ireni da Silva e

Ileize da Silva Feitosa, Suplentes: Ericelia dos Santos Oliveira e Joelma

Oliveira dos Anjos, para Representantes dos Diretores Titular: Roberta

Maciel Santos Santana, Suplente: Tenilze Cleia Válida dos Santos, para

Representes dos servidores Técnicos Administrativo das Escolas Públicas
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Municipais Titular: Maria Raquel dos Santos Moura, Suplente: Maíra
Fabrine Santos Rodrigues, para Representantes de Estudantes da Educação

Básica Titular: Raissa Vitória Oliveira §antos Santana e Gabriel da

Cruz Pereira, Suplentes: Ruan Barros Batista Barbosa e Guilherme
Barbosa de Aquino, para Representantes do Conselho Tutelar Titular:
Fernanda Silva de Assis, Suplente: Dívia de Oliveira Santos, para

Representantes da Secretaria Municipal de Educação, Titular: Helda
Marilha Rocha Santos, Suplente: Sávio Victor dos Santos, para

Representantes do Conselho Municipal de Educação Titular: Irailma
Moreira Costa Santos, Suplente: Rosineide Ferreira dos Santos, para

Representantes de Organizações da Sociedade Civil Titulares: Maria Elaine

dos Santos e llelba Rocha Santos, Suplentes: Mayra Rocha Santos e

Josineide Rocha Santos, para Representantes das Escolas do Campo

Titular: Marli Sitva de Assis, Suplente: Cirene Santos Silva Vieira.
Encerrando a votação que foi feita por aclamação de todos o§ presente§,

houve a eleição intema para presidente e vice-presidente a saber. Em

sequência, se obteve o número de votos para Presidente: Maria Raquel

Moura dos Santos e vice-Presidente: Irailma Moreira Costa Santos. Os

eleitos foram empossados neste ato. A presidente eleita, agradeceu o voto de

confiança depositada nela. Disse ainda que para ser presidente do conselho,

tem que ser atuante e que ele vai fazer o máximo para que as coisas deem

certo e se disponibilizou em trabalhar no desenvolvimento da educação do

nosso município. A secretiiria Kátia Cilene Moura Santâna, parabenizou a

presidente eleita e desejou-lhe que faça um bom trabalho em seu novo

mandato e a agradeceu pela confrança que ela tem dado a SEMED. A palavra

foi franqueada aos presentes. Nada mais a ser falado, a presidente agradeceu a

presença de todos e deu por encerrada a reunião' Eu, Everalda dos Reis, lavrei

a presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada por mim e os demais

membros. General MaynardltF. 25 de agosto de2023.
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